

飛鳥FCがJFL昇格、次のステージへ

中南和地域からJリーグを目指す



株式会社 飛鳥FC

中川社長に聞く展望

権原市を拠点に中南和地域からJリーグを目指す飛鳥FCは、「全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2024」で優勝し、JFL昇格を果たした。チームを運営する株式会社飛鳥FC(権原市飯高町・中川茂宣代表取締役)の中川社長は「JFL昇格で、一つのハードルを超えた。来年の目標は新たな舞台で10位以内に入ること」と意気込む。Jリーグ昇格を次の目標に掲げる今後の展望や、チームについて話を聞いた。

「まずはチームについて、お聞きしてもよろしいですか。

部地域の発展、活性化
願いも込め「飛鳥F」
に名称を変更しました

クを発揮できません。
同じチームで試合を重ねる中、選手同士が互い

関西リーグを目指していこうと本格的に動きだしたのが、10年ほど前にあります。3年ほど前にNPO法人ボルベニルカシハラスポーツクラブから、Jリーグへの昇格を新たな目標に掲げ、チームの運営を引き継ぎました。また、以前のチーム名

リーグは前期と後期で計14試合に分かれています。私たちはどちらかと言えば「後期型」のチームです。後期にチームの最高潮を持つてくるイメージです。シーズンが終わると選手が多く入れ替わるということもあります。

——チームの特徴は

— 実戦を通して選手が成長し、またチームワークも成熟していくということでしょうか。

しているのかが分かりず
らくなっていましたの
で、奈良県の中南和と東

中川社長に聞く展望

の選手のことを把握して
いても、やはり最初のう
ちはなかなかチームワーキ
ーの美濃部監督は作戦
を立てるのが非常に上手
です。元Jリーグ選手で、
その後にJリーグチーム
の監督をされています。
そういった経験と、相手
チームのデータから戦い
方を分析します。

また選手のポジション
チェンジを試合中にも行
い、すばやく対応してい
ます。作戦と分析力、そ
して監督が選手から厚い
信頼を得ていることがチ
ームの強さです。

—チームの選手を集める際のポイントは。

—Jリーグ昇格を目指すにあたり、平均観客数や

ま り

チームの情報発信、資金集めへフロント強化を

ます。しかし、文庫で見る高み同じ複数単語を並べて、まとめて書くのが、この文の特徴です。

<https://asukafc.jp>



JFLに昇格した飛鳥FC。次はJリーグの舞台を目指す(写真は飛鳥FC提供)

